



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cuatro agentes se incorporan a la plantilla de la Policía Local

Han obtenido la plaza tras una selección entre 500 candidatos



eleva a 48 componentes.

G.C. 01/08/2016

Cuatro nuevos agentes de la Policía Local de Puente Genil han prometido su cargo en un acto protocolario celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de la localidad ante la presencia del alcalde, Esteban Morales, y el jefe accidental de este cuerpo de seguridad pública de la Administración local, Jesús Miguel García.

Según fuentes municipales, con estas incorporaciones la plantilla un total de agentes y mandos de la Policía Local se

DOS PONTANOS / Los agentes que se incorporaron al Cuerpo son los pontanos, Francisco Cosano Carmona y Antonio Ramírez Molina, así como los hasta ahora residentes en Chipiona (Cádiz) y en Sevilla, respectivamente, los nuevos agentes Antonio José Díaz Hernández y Mario Rodríguez Gómez.

Jesús Miguel García recordó en su intervención en el acto, celebrado el pasado jueves, que los agentes acceden al puesto tras «un largo proceso de selección» iniciado hace un año con 500 solicitudes.

LOS MAS CUALIFICADOS / Finalmente, según consideró García, consiguen la plaza «los más preparados y la promoción más cualificada que ha entrado a este Ayuntamiento». Por su parte el regidor les dijo que «lo que la sociedad de Puente Genil os va a demandar», entre otras cuestiones será «la responsabilidad de exigir a los ciudadanos su obligaciones». Al acto asistieron familiares de los nuevos policías locales.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Los vecinos demandan mejoras en la carretera entre El Palomar y Sotogordo

Los alcaldes pedáneos inician una serie de movilizaciones para reclamar el aumento de la visibilidad en la vía provincial

J. M. CABEZAS | 01.08.2016 - 05:01

Un grupo de vecinos de las aldeas de Sotogordo, El Palomar y el núcleo de población de las Bocas del Rigüelo -intermedio entre ambas-, junto a sus alcaldesas pedáneas Rosa Pérez y Dolores Avilés, ha iniciado una serie de movilizaciones para solicitar de las instituciones una mejora en la visibilidad de la carretera de titularidad de la Diputación que une El Palomar con Sotogordo, en concreto, el tramo de curvas del Puente Hierro.

La estrechez de la calzada y la nula visibilidad del tramo es la causa de numerosos accidentes y roces entre vehículos que los afectados afirman "estar hartos de soportar". Además, se trata de



un tramo sin línea de señal de limitación de la calzada para ambos sentidos, motivo por el cual "ni las propias compañías de seguros se hacen cargo de muchos de estos accidentes alegando que no se sabe con claridad quién invade el carril del otro, lo que hace que los afectados acaben con el lógico enfado y pagando de su propio bolsillo los daños de su vehículo", aseguran. Ante esta situación, los vecinos han decidido, no sólo aportar sus firmas a las autoridades, sino sumar las de otros usuarios afectados, que pasan diariamente por dicho lugar, como es el caso de transportistas, servicio urbano de autobús, transporte escolar, maquinaria agrícola, es decir, vehículos que al tener dimensiones mayores tienen más problemas para circular por este punto concreto.

Tal y como explica la alcaldesa pedánea de Sotogordo, Rosa Pérez, "las dos aldeas cuentan con un importante desarrollo agrícola, y, en el caso de la nuestra, hay vecinos que transportan a diario mercancía a grandes mercados de otros puntos de Andalucía". "Esto hace que a la hora de transitar por este punto, se generen no pocas dificultades, ya que los camiones son grandes para esta vía, y lógicamente se generan situaciones de peligro tanto para ellos como para los vehículos que se encuentran, debiendo parar y hacer mil maniobras para continuar".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Un congreso analizará la influencia de Puente Genil en el arte flamenco

La cita se celebrará en octubre e incluirá ponencias, recitales, proyecciones y presentaciones

Antonio Fernández Díaz 'Fosforito' ofrecerá la conferencia inaugural del congreso.



Á. ALBA | ACTUALIZADO 01.08.2016 - 05:00

El Congreso Internacional de Arte Flamenco de Puente Genil regresa este año tras varias ediciones sin celebrarse y se centrará en la influencia de la localidad pontanesa en el arte jondo. La cita se desarrollará los días 14 y 15 de octubre en el Teatro Circo e incluirá ponencias, mesas redondas, recitales, proyecciones y presentaciones de CD.

Bajo el lema de Puente Genil en la encrucijada del flamenco, la intención es estudiar y analizar "la importancia de la localidad en la promoción y difusión del arte jondo en sus manifestaciones de cante, toque y baile; la relevancia y presencia de sus artistas, escritores y poetas en el mundo del flamenco, así como el estudio de los cantes propios".

El cantaor pontanés Antonio Fernández Díaz Fosforito, V Llave de Oro del Cante, inaugurará el congreso con una conferencia el día 14, a la que seguirá un recital a cargo de Antonio Soto Arjona, Premio Nacional de Guitarra. En esa misma jornada se celebrará la mesa redonda La importancia del Concurso de Córdoba de 1956 en el Arte Flamenco, en la que participarán los críticos de flamenco Francisco González Ramírez y Aurelio Gurrea, el cantaor y director de la Cátedra de Flamencología de la UCO, Luis de Córdoba; y el cantaor y profesor del Conservatorio Superior de Música, David Pino. Otra mesa se dedicará a Puente Genil en la encrucijada del flamenco y en ella debatirán los críticos Gonzalo Rojo y Pablo Franco, y los profesores de música Álvaro García de la Fuente y Andrés Alcaraz. Además, el profesor y escritor Jesús Asensi Díaz presentará la comunicación El Zángano de Puente Genil. Orígenes y evolución, y Miguel Ángel Jiménez presentará su libro El Niño del Genil.

Para el día 15 la programación del congreso incluye las ponencias Poesía y literatura en el flamenco: Juan Rejano, a cargo del profesor de la Universidad de Jaén José Luis Buendía; y Ricardo Molina Tenor: flamenco y poeta, que estará impartida por el escritor y flamencólogo Juan de Dios García.

En esta jornada se tratarán temas como el flamenco en Cervantes y su tiempo, la importancia de las peñas flamencas en el desarrollo y promoción del arte flamenco, Puente Genil en el mundo de los festivales flamencos, la saeta cuartelera de Puente Genil y las nuevas líneas de investigación en el flamenco. Además, habrá ponencias dedicadas a la estética de lo jondo, la estética en el baile y la estética flamenca y taurina.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

El Ximénez arranca el trabajo de cara al nuevo curso

EL DÍA CÓRDOBA | 01.08.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez arranca la pretemporada con la cara puesta en el cuarto curso en la Liga Asobal, que comenzará el 10 de septiembre ante el Atlético Valladolid. También lo hará con grandes novedades. Quino Soler es el encargado de dirigir la nave pontana esta temporada, sustituyendo así en el puesto a un Javier Cabanas que logró el reto de salvar al equipo en la recta final del pasado campeonato.

El entrenador malagueño, que procede del Meridiano Antequera, iniciará hoy los entrenamientos con varias caras nuevas en sus filas y con buena base del bloque del curso pasado, en los que trabajará primero la carga física antes de disputar los tests de preparación. De hecho, el primer envite se disputará el 17 de agosto ante el Cajasur Córdoba en el Alcalde Miguel Salas. Luego, el cuadro de Puente Genil disputará el Torneo Ciudad de Santander, en el que se medirá al Gijón Jovellanos y al Go Fit Sinfín, y recibirá al Sporting Lisboa (25 agosto) antes de disputar el 3 de septiembre la final de la Copa de Andalucía.



www.minuto90.com

El Ángel Ximénez inicia este lunes la pretemporada

Los pontanenses vuelven al trabajo tras casi dos meses de vacaciones con mucha ilusión

31 de julio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Se acabaron las vacaciones para los jugadores del Ángel Ximénez Puente Genil, que vuelven al trabajo el lunes 1 de agosto para iniciar la pretemporada. Será un año en el que, como dice el lema de su campaña de abonos, habrá "más ilusión que nunca" dadas las novedades que presenta este año una plantilla que dirigirá el malagueño Quino Soler, que además debutará como entrenador en la máxima categoría del balonmano español. También destaca la continuidad de hasta diez jugadores que lograron la permanencia la pasada campaña y la llegada de siete fichajes a las filas del equipo pontanés. Por tanto, la amplitud de la plantilla, la experiencia de la gran mayoría de sus componentes, y la adaptación de los más jóvenes, son los aspectos más destacados de un equipo que afronta esta pretemporada con ganas de, sobre todo, que las cosas sean bien distintas a una temporada pasada plagada de infortunios.

La pretemporada comenzará este lunes y lo hará con exigentes sesiones de preparación donde será fundamental coger ritmo, buena forma física, y recuperar sensaciones y confianza de cara a los encuentros amistosos. El primero que jugarán será ante el Cajasur Córdoba de Balonmano (17 de agosto), y después viajarán hasta Santander para enfrentarse al GO FIT y al Gijón Jovellanos (19 y 20 de agosto). El plato fuerte llegará el 25 de agosto con la visita a Puente Genil del Sporting de Portugal de Zupo Equisoain y Carlos Ruesga, partido que será el de la presentación ante la afición local; y la disputa de la final de la Copa Andalucía a principios de septiembre.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

Cabeza: "Con la permanencia me doy con un canto en los dientes"

31 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El presidente del Salerm Puente Genil, Francisco Cabeza, afronta su segunda campaña al frente de la junta directiva del club con ilusión y esperando que sea una temporada exitosa para todos. Su optimismo es fácilmente visible tras comprobar en primera persona cómo han llegado los jugadores a la primera semana de la pretemporada. "Tienen ganas, son positivos, y vienen a tope". En este sentido, y a pesar de cómo se están reforzando diversos equipos de la División de Honor fichando a jugadores contrastados en el fútbol modesto, "soy de los que piensa que hay que firmar hombres y no nombres ya que en Andaluza vimos cómo había jugadores que han competido en superior categoría marcando cerca de treinta goles y el año pasado llegaron sólo a diez tantos". Por otra parte, Cabeza ha querido dejar claro que también teme que la temporada no se encarrile como todo el mundo desea. "El fútbol es que la pelota entre, y si no entra lo lamentaremos; aunque también estamos expuestos a muchos viajes en carretera y a futbolistas que se juegan el físico en los partidos".

Ha sido una semana de muchas noticias alrededor de esta nueva categoría del fútbol andaluz. Una de ellas es el calendario de la competición. La valoración de la junta directiva en palabras del presidente de dicho calendario destaca por la exigencia en las primeras jornadas. "Cartaya está hecho para subir a Tercera, categoría en la que ha estado siempre; Pozoblanco es un clásico y siempre arma buenas plantillas; Conil viene de descender y quiere recuperar la categoría por la vía rápida, y San José es un buen equipo que nos puso en apuros el año pasado cuando visitamos su estadio y al final acabamos perdiendo. Y además, las dos primeras salidas son a campos con césped natural". Sobre este hándicap que acompañará a los rojinegros toda la temporada, ha dicho que "haremos todo lo posible para que el equipo entrene alguna vez a la semana sobre esa superficie".

Sobre el objetivo de temporada, Francisco Cabeza asegura que con la permanencia "hay que darse con un canto en los dientes; aunque creo que este club, quedando del décimo hacia arriba terminaría en una posición muy digna. Ahora bien, en el momento que la permanencia esté conseguida, soñar es gratis". Pero antes, hay una pretemporada con interesantes duelos amistosos (visitarán el Manuel Polinario el Ciudad Jardín, el Écija Balompié, el Montilla, y los juveniles del Betis y Atlético de Madrid), sobre la preparación del mes de agosto, el presidente ha manifestado que todos los aficionados que se abonen al Salerm Puente Genil antes del 9 de agosto, podrán acceder al estadio a presenciar los encuentros de pretemporada de manera gratuita excepto al del conjunto rojiblanco.

Además, el máximo mandatario del club rojinegro ha querido dejar claro que "es impensable tener un equipo filial en Puente Genil porque nuestra infraestructura deportiva nos lo impide". Y es que el Manuel Polinario "Poli" está ocupado de lunes a viernes desde las 16:00 horas hasta las 22:20 horas, motivo por el que hace semanas se intentó con clubes de otras localidades cercanas cerrar un acuerdo de filialidad. Sin embargo, y dada la apuesta de los pontanenses por explotar sus propios recursos –su elevado número de equipos de fútbol base, el convenio con el Atlético de Madrid, el ascenso del equipo senior de categoría durante dos campañas consecutivas, la creación de un equipo de fútbol femenino- ha motivado que las expectativas estén

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

puestas en potenciar los equipos cadete y, sobre todo, el juvenil, del que esperan hacer un equipo "competitivo v que no sea flor de un día".

Además, ha manifestado que "salvo sorpresa de última hora no habrá ningún fichaje más". A día de hoy, Juanmi Puentenueva cuenta con 23 futbolistas y habrá dos jugadores que tendrán que ganarse el puesto, "aunque queremos que sean para gente de la casa". Por otro lado, está pendiente la ampliación de gradas en un Manuel Polinario "Poli" que se ha quedado pequeño para los aficionados en los últimos años. Francis Cabeza confirma lo que el Ayuntamiento ya manifestó en su momento, y es que están barajando presupuestos para intervenir en la tribuna e construir más asientos tanto en los laterales como hacia abajo, donde hay un espacio aprovechable. Sin embargo, Cabeza intuye que "tendremos que esperar a enero salvo que saquen la varita mágica" aunque espera que las conversaciones que mantienen los técnicos del consistorio pontanés con otros ayuntamientos lleguen a buen puerto. Mientras tanto, el reparto de los asientos entre los chicos de la cantera del club será el mismo que el del año pasado.



El Ángel Ximénez ya suda en Puente Genil sin Mekaru

El japonés es el único de sus tres extranjeros ausente el primer día de pretemporada, en el que Mariano Jiménez dio la bienvenida al nuevo equipo de Quino soler



David Jurado 01/08/16 11:08

A las 9.00 horas arrancó el Ángel Ximénez de Puente Genil la pretemporada de la que será su cuarta campaña en la Liga Asobal Bauhaus, y lo ha hecho con la ausencia del internacional japonés Atsushi Mekaru, el que fue su séptimo y último fichaje, El presidente de la entidad, Mariano Jiménez, ha dado la bienvenida a los jugadores antes del primer entrenamiento en el pabellón Alcalde Miguel Salas, donde se desarrollarán todas las sesiones de trabajo a las que se incorporará Mekaru a lo largo de la semana según ha

informado el club. El técnico, Quino Soler, ha dispuesto para esta primera semana de trabajo dobles sesiones diarias, con la excepción del miércoles, para explicar que "hay que trabajar duro y conocerse lo antes posible", empezando por su figura que también es nueva en el plantel.

Las siete caras nuevas del conjunto pontanense, además del citado Mekaru que llega procedente del Mezökövesdi KC húngaro, son el pivote gallego Tomás Moreira (Villa de Aranda), el lateral derecho serbio Ljubomir Josic (HSC Suhr Aarau suizo), el extremo izquierdo cordobés Jesús Melgar (BM Aguilar), el pivote ruso Mikhail Revin (Villa de Aranda), y los malagueños que llegaron del Meridiano Antequera Manuel 'Manu' Díaz y Alberto Castro.

De la pasada campaña continúan los porteros Jorge Oliva y Álvaro de Hita, el pivote Ángel Paraja, los centrales Nacho Moya y Mario Porras, los extremos Francisco 'Curro' Muñoz, Fran Bujalance y José Cuenca, el montenegrino Novica Rudovic y el sevillano Juan Antonio Vázquez 'Chispi', aunque éste último no podrá jugar hasta enero cuando esté recuperado de su segunda lesión consecutiva del ligamento cruzado de su rodilla derecha.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es